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Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo Distrito Poniente Sur 

 
 

FECHA: 06 de marzo de 2024 

HORA DE COMIENZO: 19 h. 

LUGAR: Centro cívico Poniente Sur. Camino Viejo de Almodóvar s/n 

 

En la ciudad de Córdoba a 06 de marzo de 2024, bajo la Presidencia de D. Francisco L. Porras Caballero, 
siendo las 19 h. y con los asistentes que se relacionan, se reúne el CONSEJO DE DISTRITO PONIENTE 
SUR. 

 

ASISTENTEN: 
Francisco Luis Porras Caballero, Asiste 
Antonio Arjona Vázquez, Asiste 
Mª Teresa Parra Granados, Asiste  
Pilar García Delgado, Asiste  
Mª Carmen Cañete Sevillano, Asiste 
Jenaro Vázquez López, Asiste 
Juan Andrés de Gracia Cobos, Asiste 
Horacio García Glinski, Asiste 
Francisco Montemayor García, Asiste 
Julián Blanco Ramírez, Asiste 
Manuel Silva Pérez, Asiste 
Natalio Aguilera Vázquez, Asiste 
Aurora Domínguez Ruiz, Asiste 
 
NO ASISTEN O DISCULPAN SU AUSENCIA 
Juana Gómez Ruiz, Disculpa su ausencia 
Antonio Gallego Sánchez, No asiste  
Guillermo León Murillo, Disculpa su ausencia 
José Manuel Matencio, No asiste 
Claudio Rider Aguilar, No asiste 
Francisco Juan Ortiz, No asiste 
Flor Argentina Mejías Bascon, No asiste 
José Martínez Carmona, No asiste 
Thierno Buobacart Diallo, No asiste 
Thierno Souleimane, No asiste 
Mª José Cañete Rodríguez, No asiste 
Rafael Sánchez Pintor, No asiste  
Francisco Ortiz Villalba, No asiste 
José A. Cabo Álvarez, No asiste  
Mª Antonia Nieto, No asiste 
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1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

Se aprueba por unanimidad el acta de fecha 07.02 que se ha enviado por email. Se puntualiza por 
parte de D. José M. Matencio y D. Julián Blanco que la no asistencia a dicha reunión se debió a no 
haber recibido la convocatoria. 

 

2.- Informe Presidente. 

Se informa por parte del Sr. Presidente que se va a comenzar a abrir el Centro Cívico Sebastián Cuevas 
en horario de mañana y tarde, por la mañana una ordenanza y por la tarde un vigilante.  

También se informa que en la próxima Junta Municipal asistirá la responsable de Servicios Sociales y 
Mayores Dª Eva Contador.  

También se ha solicitado a la junta que se invite por escrito a los suplentes. 

En el próximo Consejo del 10 de abril se ha solicitado la asistencia de los 2 Técnicos de Cultura en Red 
para que nos informen de las actuaciones que se han cerrado, además de la del día de la vecindad 
prevista para el día 27 de abril. Se propone que se forme una comisión organizadora con una persona 
de cada asociación o colectivo y se reúna el próximo día 13 para fijar el calendario de actuaciones, 
actuación y fecha. 

Se ha solicitado una reunión con D. Juan. M. Moreno Calderón sobre los problemas de Axerquia, 
cuando se fije la fecha se comunicará a los representantes de AVECO. 

Se informa sobre la reunión que se tuvo en la Delegación de Fomento acerca del arreglo de la Av.  de 
Medina Azahara, han hecho una propuesta de la zona de Rectorado de cambiar la forma de 
aparcamiento para ampliar el acerado, con respecto a este tema el representante de Los Califas 
manifiesta que recopilaron información sobre ello y no fueron citados para la reunión con Fomento, a 
lo que el Sr. Presidente le comenta que no fue desde este Consejo que se hizo la convocatoria. Así 
mismo y tal como se solicitó en la anterior reunión, se informa que se enviaron los escritos a Gerencia 
de Urbanismo y Delegación de Fomento con la solicitud de modificaciones que se consideran desde 
este Consejo que debe recoger el proyecto. 

Nos han pasado una ficha con los nuevos Zec (Zona de Esparcimiento Canino) en la que figura una en 
nuestro distrito en el parque Juan Carlos I, se ha solicitado a Sadeco la posibilidad de que se instale 
otra en la zona de Nuevo Poniente. 

En cuanto a los bolardos y pivotes se informa que se han repuesto todos. 

Sobre las reclamaciones que se habían hecho sobre el estado en que se encuentra el polideportivo de 
Vista Alegre se han comprometido a resolverlo en breve. 

Así mismo se informa que se ha acabado de recoger las naranjas, pero que se dará una segunda vuelta 
de recogida, se insta a todos los presentes que informen por wasap si detectan alguna zona que aún 
queden árboles por recoger. 

En cuanto a los informadores existentes en el Centro Cívico se ha pasado de, 2 informadores 3 días a la 
semana a un informador cada día de la semana de lunes a viernes 

Durante el año 2023 se han tenido en este centro cívico unas 8000 consultas y ha sido el centro cívico 
con más atención al ciudadano.  
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Se está trabajando en un sistema de descentralización para poner un punto de información tributaria 
en los Centros Cívicos.  

 

3.- Información sobre Ites y zpup. 

Desde la Federación se ha enviado una carta a todas las asociaciones de vecinos de la ciudad, se va a 
hacer una reunión informativa 14 de marzo sobre la ITE (Inspección Técnica de Edificios), ya que según 
la ordenanza cualquier bloque o vivienda de más de 50 años tiene que pasar un informe técnico, dado 
que se aprobó en 2022 con un plazo de 4 años se deberán presentar antes de finalizar 2026. La 
Federación Al- Zahara está al habla con el Colegio de Arquitectos con idea de montar una Asamblea 
General y traerla a los distintos distritos que lo soliciten para informar a los vecinos y vecinas qué 
cauces tiene que seguir, qué papeles tienen presentar, donde los tienen que solicitar, etc.  

Con respecto a las ZPUP (Zonas Privadas de Uso Público) se ha firmado un acuerdo con el 
Ayuntamiento dónde éste asumirá los costes de mantenimiento, limpieza, jardines, alumbrado, 
pavimento, etc… cada comunidad debe negociar los términos de este acuerdo. 

 

4.-Valoración limpieza en el Distrito por Sadeco.  

Se ha duplicado el esfuerzo en limpieza en el distrito y la percepción general es que se ha notado, no 
obstante, cualquier deficiencia debe comunicarse para tratar de subsanarlo y continuar mejorando la 
limpieza. 

 

 

5.-Propuesta de aparcamiento en el Distrito…. 

Se solicitará la asistencia de D. Bernardo Jordano en próximas Junta de Distrito para que nos informe 
sobre los proyectos de aparcamiento, no obstante, se mantienen las solicitudes que desde este 
Consejo se han ido haciendo al respecto como son:  aparcamiento en altura en la zona de Plza. de 
Toros, parquímetros en Av. del Corregidor, zona azul en Medina Azahara o República Argentina, hacer 
presión para eliminar los aparcamientos en doble fila de Vista Alegre. 

 

 

6.- Información pgom. 

En el PGOM (Plan General de Ordenación Municipal), la nueva ley permite la reorganización, mejora o 
cambios urbanísticos que se pueden hacer en los barrios. Se va a hacer un documento de objetivos y 
posteriormente se informará de las acciones concretas. Se pide a cada asociación que vayan dando 
ideas,  valore  y haga llegar estas necesidades de mejora. 

Desde la asociación Los Califas se comenta que tienen preparada una propuesta de espacio y 
equipamiento de espacios públicos en su barrio y sugiere la posibilidad de invitar al grupo que hizo un   
importante trabajo sobre el Plan de Movilidad Urbana Sostenible para que lo explique en el Consejo. 

l 

7.-Urgencias. 
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Se expone por parte del representante de Cultura que le han hecho llegar la petición por parte de 2 
personas sobre un proyecto de una obra teatral para que pueda ser acogido y tramitar las 
subvenciones, se le solicita que lo hagan llegar por escrito. 

Se comenta sobre la partida de 50.000€ que se había librado para acondicionamiento y mejora de 
Avda. Gran Vía Parque, ya que llevamos varios años y no se ha empleado este dinero, con la promesa 
de hacer una acción integral y ésta no llega, se acuerda hacer un escrito a Infraestructuras pedir que se 
destinen a un lavado de cara importante de jardines, bancos, etc. en dicha Avda. 

Se informa de un proyecto de la AAVV Los Califas de una actividad cultural muy interesante con 
Lourdes Pastor y Matilde Cabello para ver si se puede recoger por Cultura en red, se le pide que hagan 
llegar el proyecto al Presidente lo antes posible. 

 

8.- Ruegos y preguntas. 

Se pregunta sí se adjudicó la contratación de los cuatro carriles-bici de los cuales algunos 
correspondían a este distrito, se informa que la empresa adjudicataria renunció a su ejecución y 
está pendiente de recuperarlos, cuando venga el responsable de movilidad se le preguntará sobre 
la situación en que se encuentra. 
 
 
Y siendo las 20,56 h. del día arriba indicado, se da por finalizada la reunión del Consejo de Distrito 
Poniente Sur. 
 
 
 
Firmado Presidente     Firmado Secretaria 
 
 
  
  
 
 
 
Francisco L. Porras Caballero                                     Mª Teresa Parra Granados 
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